

Siendo las 12:00 (doce horas) del día 23 (veintitrés) de septiembre del año 2022 (dos mil veintidós) se reunieron en el Salón Miguel de Ibarra, ubicado en el palacio municipal de Guadalajara, el regidor Fernando Garza Martínez, presidente de la Comisión Edilicia de Centro y Barrios Tradicionales, la regidora vocal, Jeanette Velázquez Sedano y los regidores vocales Juan Francisco Ramírez Salcido, Aldo Alejandro de Anda García y Salvador Hernández Navarro.

Habiendo quórum legal se procedió a la lectura y aprobación del orden del día. No habiendo observaciones se aprobó por unanimidad.

Como tercer punto se puso a consideración el Acta de la Sesión ordinaria celebrada el día 30 (treinta) de agosto del 2022 (dos mil veintidós) .No habiendo observaciones se aprobó por unanimidad.

Como cuarto punto del orden del día se contó con la presencia del Ingeniero Juan Manuel Munguía Méndez, Superintendente del Centro Histórico de Guadalajara quien expuso los resultados de las “Fiestas Patrias” en el centro histórico.

No habiendo más asuntos que tratar se dio por clausurada la sesión siendo las 12:31(doce treinta y una horas) del día 23 (veintitrés) de septiembre del año 2022 (dos mil veintidós).

**Esto no es un documento con valor jurídico, es una síntesis de la sesión de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos llevada a cabo el día 23 (veintitrés) de septiembre del año 2022 (dos mil veintidós). El acta de la sesión se publicará una vez que sesione la comisión y se haya aprobado por los integrantes de la misma.**